

Passgenau und lebenslang

Im Gegensatz zur deutschen Frau soll der deutsche Mann ja erst in (mindestens) einem Verein so richtig glücklich werden. Wie viele in Vereinen ihr Glück finden, lässt schon jedes Branchenverzeichnis ahnen.

Allein in Duisburg bieten nicht weniger als 293 Vereine Geselliges und Rat und Tat an – von Aids-Hilfe e.V. bis Zof e.V. Jugendhilfe-Beratung. Zwar kommt man als Autofahrer und als der Wissenschaft Verpflichteter um die eine oder andere Mitgliedschaft gar nicht herum. Aber in einem lockeren Kegel- oder straffen Schützenverein?

Für einen Vereinsuntauglichen wie mich kaum vorstellbar. Vor allem auf Uniform und Federschmuck könnte ich verzichten. Doch macht mich der schriftliche Erfahrungsbericht eines Rahmer Neuschützen nachdenklich. Seine Frau hatte ihn, ebenfalls mit Vorbehalten vor Uniformen und Federschmuck zugezogen, nur zu einem Tanz im Schützenzelt überredet.

Ein paar Bierchen, Gespräche mit aktiven Schützenbrudernachbarn – schon bald wird er selbst aktiv in der Freischützenkompanie! Nun dankt er dem Verein für passgenaue und lebenslange Mitgliedschaft und das Gefühl, in Rahm noch mehr Teil des Ganzen geworden zu sein. Helm ab vor dem Glücklichen! Und seiner Frau.

HOS